
メルマガ 新入局員挨拶 

群馬大学医学部附属病院 放射線治療科 専攻医 1年 田村 翠 

 

 メルマガをご覧の皆様、はじめまして。 

今年度より群馬大学医学部附属病院 放射線治療科に

入局させていただくこととなりました、専攻医 1 年目の

田村 翠と申します。僭越ながら、この場をお借りして

ご挨拶させていただきます。 

 

【自己紹介】 

➢ 氏名：田村 翠（たむら みどり） 

➢ 出身：群馬県高崎市 

➢ 高校：群馬県立前橋女子高等学校 

➢ 大学：福島県立医科大学 

➢ 部活：合唱部 

➢ 趣味：ピアノ、カラオケなど音楽全般 

音楽好きの方、是非お気軽に話しかけてくださいね♪ あとポケモンも大好きです！ 

（ちなみに特に好きなポケモンはハッサムです。） 

 

【志望動機】 

➢ 放射線治療医を志したきっかけは？ 

祖父を肝内胆管癌、膵癌で亡くしたこともあり、もともとがん診療に興味がありました。将来はがんで

悩んだりがんと闘ったりしている患者さんのお役に立ちたいと考えていました。 

具体的に放射線治療に魅力を感じたのは大学 3 年生頃のことで、臨床講義での出会いだったと思いま

す。様々ながん種を経験できることや、低侵襲の治療でがんの根治や症状緩和を実現できることが大変

魅力的でした。日本国内では放射線治療医がまだまだ少なく、また研究も盛んで今後発展がありそうと

感じたのも大きいですね。 

 

➢ 群大病院の放射線治療科で働きたいと思ったのは？ 

 医学部入学当初から、将来は地元の群馬で働くと決めていました。そんな中、先述のように学生時代か

ら放射線治療科に興味を持っていたこともあり、せっかく群馬に戻るのであれば放射線治療科の医局が

大きい群馬大学にしようと思いました。入局を見据えて、初期研修も 2年間群大病院で行いました。 

 

【学生さん、研修医の先生方へのメッセージ】 

当科は若手のうちから臨床、研究ともに経験の場を多く与えていただいており、大変やりがいがありま

す。また指導医の数も豊富なので、困った時などは気さくに相談に乗っていただいています。 

 実際入局して働いてみると大変なこともありますが、みんなで支え合いながら頑張っています。少し

でもご興味があれば是非見学にいらしてください！お待ちしております。 


